

6月の行事予定

日	曜	
1	土	
2	日	
3	月	45分日課
4	火	45分日課③学校運営協議会公開授業⑤⑥人権作文
5	水	45分日課
6	木	45分日課⑥総体壮行式
7	金	45分日課・耳鼻科検診13:00~
8	土	北部Bブロック大会
9	日	北部Bブロック大会
10	月	
11	火	第3回尿検査
12	水	眼科検診(該当者)
13	木	③学年人権意見発表会
14	金	漢字検定
15	土	北部Bブロック大会
16	日	
17	月	
18	火	
19	水	
20	木	①②④⑤③校内人権意見発表会 職員会
21	金	
22	土	
23	日	
24	月	
25	火	⑤⑥大谷焼体験
26	水	②町教委学校訪問 公開授業
27	木	
28	金	
29	土	
30	日	部活動テスト休み・町プレク大会
7月の予定		
3日(木)~5日(金) 期末テスト		
5日(金) 各部委員会・壮行式 携帯電話安全教室		
9日(火) 救命救急講習		
11日(木) 第3回実力テスト		
18日(木) 大掃除		
19日(金) 終業式		
20日(土) 奉仕活動		
22日(月)~31日(水) 3者面談		
27日(?) 電卓検定講習会(日付未定)		
熱中症に気をつけよう!		

北部Bブロック県総体予選大会近づく

来る6月8日から北部Bブロック大会が、7月6日から県総体が始まります。部活動をしてきた人にとって今まで一緒に戦ってきた仲間と迎える最後の大会です。2年の間には、うまくいかずに悩んだことや辞めたいと思ったときもあつたでしょう。でも今日まで来ました。今まで重ねてきた自分との戦いで得た成果を、カー杯出すときです。残された時間はあと少し。その期間にやれるだけのことをやりましょう。体の準備はもちろん、チームメイトとの時間を大切に、思いを共有することも一つの準備です。今まで支えてくれた人たちの顔を思い浮かべ、自分のために、そしてだれかのために頑張らしましょう。暑さとの戦いも加わってくる時期ですが、やりきったと思える総体にしましょう!



中学最後の人権意見発表会

厳しい世界情勢をニュースで聞くにつけ、自分本意の考え方や偏見が他人の命を奪い、平和のためには一人一人が人権を守ることが大事だと思わされます。20日には校内人権発表会が開かれますが、それに先だって道徳の本の教材を読み、感想を書きました。友達の意見を読み、それぞれの考えを深めましょう。

「ハッチを開けて知らない世界へ」

理解することと体験することは全然違う——この教材を読み、最も心に残ったことだ。野口さんが宇宙に行き、知識としてではなく、体験によって初めて宇宙や生命の素晴らしさ、神秘性を体で感じたということに衝撃を受けた。僕たちは小学生の頃から「命は大事だ」と教えられ、命の素晴らしさをわかったつもりでいた。しかし、中学校で、親がどんな苦勞をして育ててくれたのかを知ったことで、自分はまだ命の本質をほんの一部しか知らないのではないかと考えるようになった。

「伝えたいことがある」

核兵器の歴史において「ビキニ事件(第5福竜丸事件)」は重要な出来事であり、忘れてはいけないと思いました。この事件は核兵器の恐ろしい力と罪なき人々に及ぼす残酷さを物語っていて胸が苦しくなりました。科学や技術を誤って使ってはいけないし、被爆者が中傷を受けたり結婚差別もあったり、ハンセン病と同じく社会からの差別と偏見に苦しめられたりしたことは間違いだと思いました。核兵器が人々の大切な命や人生、地球環境をどれだけ脅かしたのかを学び、核兵器を廃絶することが急務であると思いました。それが私たちすべての人間の責任であり、未来の世代への義務でもあると感じました。

校外学習に行ってきました!



去る5月22日、防災学習(人と防災未来センター)と班別研修(南京町)の校外学習に行き、多くを学び、よい思い出をたくさん作りました。

人と防災未来センターで学んだこと

阪神淡路大震災によってもたらされた影響はとても大きなものだと感じることができました。上映では、当時の映像を見ることができて、あんなに建物が揺れたり壊れたりするのだと驚きました。震災時の人の気持ちや行動などを細かく知ることができました。この経験を基に、減災や防災について取り組んでいきたいです。

神戸の町がすぐに復興できたのは、自分ではない他の人を優先的に助けたことや、被災地ではない地域からの応援や支援した人たちの力が大きいと思います。震災が起こったとき、自分の身を守ったり精神的にも辛かったりする中で、大切になってくるのは「人の優しさ」だと思いました。今、能登半島が被災し、壊滅的な状況でしたが、少しずつ復興し、店舗が営業できつつあります。これも人の優しさのおかげだと思います。

映像や実物の展示を見て、ただ怖いと言うだけでない感情が出てきました。私たちが住んでいる場所も近い将来地震が来ると予想されています。映像で見た状況が自分に起こるのかと思うと、この一日を大切にしようと思えました。そして、できる限りの対策をするようにしたいです。同時にこのような地震があっても、人々が助け合う姿にすごくほっとしました。辛いときこそ助け合い、支え合い、みんなで乗り越えていきたいです。



神戸の町・南京町の思い出



南京町で一番おいしかったのはりんご飴です。一個500円が高かったけれど初めて買って食べるとすごくおいしくて甘かったです。モザイクでお土産を買いました。カントリーマームがとても人気で、僕も一つ買いました。そして部活の後輩にあげるお土産を5人で割って買いました。あっという間に2時間半が過ぎました。神戸は都会で町並みもきれいなので、また家族で行ってみたいです。

人が多いのは苦手だけれどとても楽しかったです。おいしい食べ物やきれいな建物が多くてもう一度行きたいです。いっぱい歩いて疲れたけれど、貴重な体験ができてとても楽しかったです。



まず最初に南京町へ行きました。南京町では小籠包やいちご飴、さつまいもブリュレなどを食べて満腹になりました。食べてみたかったものを食べられたので大満足です。次に大丸へ行きました。一つ一つの商品がいい値段していました。お土産を買う前に試食をしました。舌触りが滑らかでおいしかったです。マカロンを買う予定でしたが3つで3,000円近くしていたのでやめました。またいつか来て、買いたと思いました。

好天に恵まれ、3年生56名みんなで爽やかな一日を過ごしました。
これからも一つ一つの行事をみんなで協力して成功させていきましょう。